

M. William Jones, 51 ans, et originaire de Laflèche, Québec, est nommé ambassadeur du Canada en Iraq.

M. Jones (B. Comm. de l'Université McGill) a occupé des postes à l'étranger avec le Service des délégués commerciaux à Bonn (1952-53), à New Delhi (1955-57), à Washington (1957-59), à Rio de Janeiro (1959-64) et à Johannesburg. Depuis 1971, il est ministre (Affaires commerciales) auprès de l'Ambassade du Canada à Bonn.

M. Jones devient le premier ambassadeur canadien résidant à Bagdad.

M. Maurice Schwarzmans, 54 ans, et originaire de Malaga, Espagne, est nommé ambassadeur du Canada au Venezuela et est accrédité simultanément auprès de la République Dominicaine.

M. Schwarzmans (B.A., M.A. de l'Université de Toronto), autrefois sous-ministre adjoint du ministère de l'Industrie et du Commerce (1964-72) a été ministre (Affaires économiques) à Washington (1959-64) et est ambassadeur du Canada au Mexique depuis 1972. Il remplace M. Clarence Joseph Van Tighem qui est muté à Milan, Italie, comme Consul général.